

Pro Region legt Termine fest

HOHENLOHE Wie bereits kürzlich gemeldet, wurde der Regionaltag Heilbronn-Franken, der in diesem Jahr in Bad Mergentheim stattfinden soll, von Sonntag, 20. Juni, auf Sonntag, 3. Oktober, verschoben. Darauf hat sich die Stadt Bad Mergentheim mit dem federführenden Ausrichter, dem Verein pro Region Heilbronn-Franken, verständigt.

Wie pro Region ergänzend mitteilt, wurden auch weitere Termine des Vereins inzwischen festgelegt. Zusammen mit der Wirtschaftsregion Heilbronn-Franken und dem Popbüro Heilbronn-Franken sind zwei Poetry-Slam-Veranstaltungen auf der Eppinger Gartenschau am 21. Mai und 3. September geplant. Die Regional-Tafel im Carmen-Würth-Forum in Künzelsau-Gaisbach wurde auf den 19. Oktober terminiert und am 17. November findet die Mitgliederversammlung statt. Alle Planungen stehen unter dem Vorbehalt der Durchführbarkeit im Rahmen der Corona-Krise. *red*